

# DESDE|ared

Aguascalientes, hablándose a sí mismo  
[desdelared.com.mx](http://desdelared.com.mx)

## Standard & Poor´s ratifica calificación del estado de Aguascalientes

- **La mantiene en perspectiva estable**

*Aguascalientes, Ags.-* Tres son los factores que llevaron a Standard & Poor´s a ratificar en estos días la calificación del estado de Aguascalientes: un fuerte desempeño presupuestal, nivel de deuda muy bajo y posición de liquidez fuerte.

Pero no sólo confirmó para el estado de Aguascalientes la calificación de riesgo crediticio en escala nacional de "MxAA+", sino que mantuvo como estable la perspectiva.

La calificadora externa también en su reporte la confianza en que el gobierno del estado de Aguascalientes continuará en los próximos dos años con la implementación de políticas financieras prudentes.

S&P estima que en los siguientes dos años Aguascalientes presentará superávits operativos que promediarán 5% de sus ingresos operativos y un déficit, después de gastos de inversión, cercanos al 1% de los ingresos totales, "al tiempo que mantiene un muy bajo nivel de endeudamiento y una fuerte posición de liquidez".

Advierte sin embargo que la calificación podría bajar si en los siguientes 24 meses el gobierno estatal registra una creciente presión del gasto operativo, reporta superávits consistentemente menores a 5% de los ingresos operativos o si se conduce con una política financiera agresiva.

También considera como poco probable subir la calificación de Aguascalientes en los próximos 24 meses "debido a que no prevemos que su economía o ingresos se fortalezcan significativamente. Además, un alza de la calificación dependería de una mejor categoría de la evaluación del marco institucional para los estados mexicanos en general".